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 本日のプログラム
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２．ロータリーソング

　　「それでこそロータリー」

３．会長の時間（入会式）

４．幹　 事　 報 　告

５． 会　 員　 卓　 話
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次週 8月 16 日プログラム予定　　特別休会

 

第 939 回の記録　　　平成 18 年 8 月 2 日

★ 会長の時間　　　　　　　佐藤　高元 君

　皆さん今日は、いよいよ８月です。「口には

出すまいと思えどこの暑さかな」挨拶も「暑い

ですね」のこの頃です。

　振り返ってみますと７月には記録的な豪雨が

あちこちに大きな被害をもたらしました。近年、

世界中で大きな自然災害が起こっています。多

くの人々が苦しんでいる報道を見るたびに、原

因究明と対策がなかなか進まないのが気がかり

になります。

　会員の皆さんご存知のように、ロータリー特

別月間なるものがあります。ガバナー月信７月

号によると「クラブだけでなくロータリアン一

人一人がロータリーの活動に参加するよう強調

するため、国際ロータリー(ＲＩ)理事会が指定

した月間の事」と説明されています。この月間

は８月から始まり７月、５月を除いて、１年間

毎月計画されています。

　８月は会員増強および拡大月間になっています。

　このことについて同じく月信７月号には次のよ

うに説明されています。  「会員増強には、内部拡

大と外部拡大の二つがあります。内部拡大は、ク

ラブの区域内で得られている的確な職業分類の代

表者に入会してもらい、クラブ会員数を増やすこ

とです。

　外部拡大とは、ロータリークラブがまだ存在し

ていないところに新しくクラブを設立してロータ

リーを拡大し会員数を増やす活動です。

　このような活動は地区においてはガバナーとス

ポンサークラブの協力で行われ無地域では国際ロ

ータリーの理事会のもとで遂行されます。クラブ

の拡大は会員増加の牽引車的役割を担っています。」

　今、佐土原ロータリークラブが取り組むのは内

部拡大によりクラブ会員数を増やすことです。

　８月30日、第９４２回の例会は、会員増強のク

ラブフォーラムになっています。会員増強は、会

員増強委員会だけの問題ではなく、クラブ全体で

取り組む課題であることは、これまで幾度となく

クラブ全体で確認してきたことであります。職業

分類の未填分野に重点を置きながら、常に新会員

獲得の情報収集と、きめ細かな分析に心がけて行

きたいと思います。

　近年、会員増強の必要性が強調されています。

佐土原クラブにおいても同じ事です。

〓裏に続く〓　

【会員増強・拡大月間】
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　増強を必要とする理由はいろいろあります。

○　財政上の問題からある程度会員の確保が必

　　要であること。・未充填職業分類がまだま

　　だ多いこと。

○　クラブ会員の年齢が年々上がっていること等

　いろいろ考えられますが、ウイリアム・ボル

ドＲＩ会長は、2006年会長エレクトとしての記

念講演で次のように述べています。

　 「いかに新会員を惹きつけるかについて話す

ことに時間を費やすのは賢明ではありません。

その時間があればクラブの充実に費やしたほう

が遥かに効果的といえます。何故ならロータリ

ーは適切に機能していれば現会員を維持し、新

会員を惹きつけるに十分な魅力を備えているか

らである。」

　クラブが活性化され、一人ひとりがクラブに

参加している充実感を持つような魅力的なクラ

ブ運営、委員会活動が推進されていることが、

まず基本的な条件でなければならない。

　クラブに親睦と友情と奉仕の意欲が醸成され

ていなければならない。それが新会員獲得の道

であることを認識しながら会員増強に努力して

いくことの大切さを示していただきたいと思っ

ています。

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか

２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか
■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 936 回　平成 18 年 7 月 12 日
会 員 数　　　28 名　　　　　　欠 席 者 数　　  5 名
出席者数　　　23 名　　　　　　メークアップ　　　2 名
出 席 率　　　82.0 ％　　　　　修正出席率　 　89.0 ％

 

★　幹事報告　　　　　　　　　太田　忍 君

例会変更等～無し

宮崎県中部分区会長幹事会～

　日時　：　平成 18 年 8 月 24 日（木）18：30

　場所　：　旅館「小戸荘」

★　会員増強委員長　　　　吉田　康一郎 君

本日、新会員候補者の方にお会いして参ります。

吉報を約束致します～

　　　　　♪今月のセレモニー♪

夫人誕生月　　　　　　

※ 村岡恵子さん　　　

※ 水浦由加里さん　　　　

おめでとうございます♪　　　

☆ 誕生日花カード、

　　林会員より贈られました。

8月 2日のお客様

○　高鍋 R・C

　　木村　貞夫　君

○　学校法人　宮崎総合学院

　　渡辺　豊　様

～ ＭＥＭＯ ～

 
８月の花
ひまわり
８月の花
ひまわり


